

Organizado por ayudantes de la jueza de la Corte Suprema y académica :

En compañía de exalumnos, cercanos y familiares, ministra Vivanco recibe homenaje en la UC

M. VEGA

La ministra de la Corte Suprema Ángela Vivanco recibió un homenaje el pasado jueves en la Facultad de Derecho de la Universidad Católica de Chile (UC), en un evento organizado por ayudantes y exayudantes de la también académica de esa casa de estudios, entre ellos, el ministro del Tribunal Constitucional (TC) Miguel Ángel Fernández, el exsubsecretario de la Segpres Máximo Pavez y el abogado Juan Esteban Montero.

Al evento asistieron más de 220 personas, incluidos exalumnos, amigos y familiares. También se vio entre los asistentes, entre otros, al exministro de Salud Jaime Mañalich y al exfiscal metropolitano Oriente Manuel Guerra, así como a algunos de sus pares en el máximo tribunal, según quienes

concurrieron a la actividad.

El motivo era homenajear los 40 años de docencia de la abogada y docente, quien en agosto de 2018 llegó a la Corte Suprema en un cupo "extraño" al Poder Judicial —es decir, no era una jueza de carrera— y actualmente integra la Tercera Sala (Constitucional) del máximo tribunal.

La abogada dio un emotivo discurso en agradecimiento al gesto de los organizadores y a los presentes. Entre los invita-

dos estuvo el catedrático de Filosofía del Derecho y Coordinador del Programa Oficial del Doctorado en Derecho de la Universidad de La Coruña, Pedro Serna, director de la tesis de Vivanco de 2013 "Disposición sobre la vida humana y principios constitucionales", con quien el viernes compartió, además, una actividad en el Palacio de Tribunales sobre nuevos derechos, instancia en la que estuvieron los ministros Mario Carroza, Adelita Rava-

nales y Juan Eduardo Fuentes.

Pese a que este acto académico estaba anunciado hace semanas, la magistrada ha debido enfrentar durante los últimos días cuestionamientos en el ámbito judicial, en el contexto del caso "WhatsApps", por una actuación de su pareja. La ministra ha descartado tener relación con ese hecho, pero el Comité de Ética de la Corte Suprema la incluyó en la indagatoria interna que se realiza, al igual que a otros jueces.



RECONOCIMIENTO —De izquierda a derecha, el exministro del Tribunal Constitucional (TC) Cristián Letelier, la actual ministra de esa magistratura Nancy Yáñez, la ministra de la Corte Suprema y profesora UC Ángela Vivanco y el ministro del TC Miguel Ángel Fernández en el evento.